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Aos sete dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte e três (07/08/2023), às 
18h00min, sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose 
Wilson dos Santos, Secretários: José Antônio J. dos Santos e Arlindo B. Neto, na 
presença dos edis: Mauro Cesar N. dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli 
Matt, Sivair Jose Alves, Vinicius Ferreira Barbosa, constatou o número legal de 
quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitu-
ra de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação Ata sessão ante-
rior (24ª ordinária), lido as matérias constantes da pauta do seguinte: Of. 
021/Balancete/câmara/mês/06; Of. 315/Prefeitura; Of. 27844/Sesau/RO; PROJE-
TO LEI 61/23 "ESTABELECE DIRETRIZES CURRICULARES, NORMAS E CON-
DIÇÕES PARA OFERTA DA EDUCAÇÃO INFANTIL, EM ESPECIAL NA CRECHE 
MUNICIPAL (NOS PARÂMETROS DE ORGANIZAÇÃO) DO SISTEMA MUNICI-
PAL DE ENSINO DE SANTA LUZIA D’OESTE – RO E DA OUTRAS DISPOSI-
ÇÕES"; PROJETO LEI 62/23 “DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADI-
CIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS 
(29.425,50 SEMETUR”; PROJETO DE LEI 64/23 “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO 

DA LEI Nº 765/2015 QUE CRIA O PROGRAMA MUNICIPAL DENOMINADO 
PORTEIRA ADENTRO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PEQUENO EXPEDIEN-
TE ninguém fez uso da palavra. ORDEM DO DIA; Projeto Lei 62 aprovado o Re-
gime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em Única votação, pelo proces-

so simbólico, por unanimidade; Projetos de Lei 61 e 64 encaminhados as Comis-
sões. GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) Jose Antônio agradeceu 

o retorno do recesso parlamentar, questionou a falta de atenção dos secretários 
em atender petição dos vereadores. Reginaldo agradeceu ao Prefeito e equipe 
pela organização do evento comemorado Dia do Evangélico e do Dia do Agricultor.  
Serli agradeceu a realização do evento do dia do agricultor, questionou as precá-
rias condições de alguns travessões, falou sobre a realização do leilão direito de 
viver em São Felipe. Mauro agradeceu a todos que participaram da comemoração 
da semana da agricultura e a realização do evento do dia do evangélico, falou so-
bre reclamações dos usuários referente aos serviços de fornecidos pela Caerd e 
Energisa, foi aparteado pelo edil Jose Antônio. Sivair agradeceu também os even-
tos realizados no município, falou sobre recursos adquiridos pelo deputado Lucio 
Mosquine para aquisição de uma ambulância equipada, agradeceu equipe de tra-
balho do hospital e informou que está aposentado e colocou-se à disposição. Os 
trabalhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes sociais, agra-
deceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 


